
Protokoll der 3. Generalversammlung des Vereins Pro Finnenbahn 
Feldbrunnen/Riedholz 
 

Vom 14. August 2021 um 9:30 Uhr im FC-Clublokal. 

Für die beiden Vereinsjahre 2019/2020 und 2020/2021 

Es sind 7 Mitglieder anwesend. 

Vorsitz/Protokoll: Willi Lindner 

 
1. Begrüssung 
 

Willi Lindner begrüsst die Anwesenden und dankt für das Erscheinen und für den Einsatz für die 
Finnenbahn. 

Die Anwesenden sind mit dem Vorgehen nach den versandten Traktanden einverstanden. 

 
2. Protokoll der 2. Generalversammlung 29. Juni 2019 
 

Das Protokoll wurde mit der Einladung verteilt. An der Versammlung werden keine Einwände 
gemacht, das Protokoll ist somit bewilligt. 

Weiterhin wird das Protokoll mit der Einladung zur Generalversammlung verschickt und im Internet 
publiziert. 

 
3. Mutationen 
 

Der Verein umfasst im Moment 39 Mitglieder, davon 10 Jugendliche. D. h. wir haben 2 Mitglieder 
weniger. 

 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
 

Im Winter 2019/2020 konnte für knapp 2‘200 Franken eine neue Lage Schnitzel aufgebracht 
werden. Gut 1‘800 Franken erhielten wir vom Lotteriefonds. Den Helfern für ihren Einsatz und der 
Gemeinde Riedholz für die Unterstützung besten Dank. 

Viele Mitglieder halfen jeweils bei den Instandhaltungs-Aktionen an einem Samstagmorgen im 
Herbst und Frühjahr der beiden Jahre. Dafür und natürlich für die finanzielle Unterstützung ein 
herzliches Dankeschön. 
 

Der Vorstand hat sich in 4 Sitzungen (30.8.19, 08.02.20, 08.03.21, 17.06.21) im Wesentlichen mit 
den folgenden Geschäften befasst: 

 Einbringen neue Schnitzel 

 Unterhaltsarbeiten Finnenbahn 

 Verhandlungen und Absprachen zur Versetzung des kleinen Unterstandes und zu dessen 
Nutzung als Werbefläche. Umsetzung verzögert. 

 Beiträge an die Dorfzeitung Riedholz mit Infos und Aufruf zur Unterstützung. Mässig 
erfolgreich. 

 

Durch die Einschränkungen der Pandemie wurden vor allem die Entwicklungsmöglichkeiten stark 
behindert. Allerdings wird das Bemühen um Einnahmequellen ein mühsames Unterfangen bleiben. 
Der Vorstand wird sich dieser Herausforderung stellen, ist aber auf die Unterstützung aller 
Mitglieder angewiesen. 
 

Dabei möchte ich meinen  Kollegen im Vorstand und den Rechnungsrevisoren herzlich für ihren 
Einsatz und die effiziente Zusammenarbeit herzlich danken. 
 

Der Jahresbericht wird genehmigt. 



Jahresrechnung 
 

Es sind 2 Jahresrechnungen zu behandeln. 

Daniel Binz erläutert zuerst die Jahresrechnung 1.4.2019 bis 31.3.2020: 

Der Jahresverlust betrug 2‘231,05 Franken, des Vereinsvermögen 27‘707,45 Franken. Darin 
enthalten ist eine Betrag von 24‘000 Franken (30‘000 weniger 6‘000 Abschreibung) für die 
Aktivierung der Finnenbahn in der Buchhaltung. Demgegenüber standen je noch 8‘666 Franken 
zinslose Darlehen für die beiden Einwohnergemeinden. 

Rudolf Mangold bestätigt zusammen mit Nils Krapl die ordentliche Führung der Finanzen und 
beantragt Entlastung für den Kassier und den Vorstand. 

Diese Entlastung wird einstimmig bewilligt. 

Daniel Binz erläutert anschliessend die Jahresrechnung 1.4.2020 bis 31.3.2021: 

Der Jahresverlust betrug 1‘789 Franken, des Vereinsvermögen 24‘143,75 Franken. Darin enthalten 
ist eine Betrag von 21‘000 Franken (30‘000 weniger 9‘000 Abschreibung) für die Aktivierung der 
Finnenbahn in der Buchhaltung. Demgegenüber standen je noch 8‘000 Franken zinslose Darlehen 
für die beiden Einwohnergemeinden. 

Rudolf Mangold bestätigt zusammen mit Nils Krapl die ordentliche Führung der Finanzen und 
beantragt Entlastung für den Kassier und den Vorstand. 

Diese Entlastung wird einstimmig bewilligt. 
 

Die Mitgliederbeiträge werden bei 30 sfr. pro Jahr bleiben. Gönner zahlen freiwillige Beiträge 
haben aber nicht Rechte und Pflichten wie die Mitglieder; Gönnerbeiträge von mind. 100 sfr. 
werden auf der Homepage aufgeführt. Sponsoring ist ab 500 sfr. einmalig möglich. 

 
5. Budget  
 

Daniel Binz erläutert das Budget: 

Bei Einnahmen von 1‘600 Franken und Ausgaben von gut 1‘500 Franken kann ein ausgeglichenes 
Budget vorgelegt werden. 

Das Budget wird einstimmig bewilligt. 

Längerfristig müssen Mittel generiert werden, um den zukünftigen Unterhalt zu sichern. 

 
6. Wahlen 

Folgende Mitglieder werden einstimmig in den Vorstand gewählt 

Willi Lindner, Präsidium 
Joel Binz 
Daniel Binz 
Fabio Bruni 
Marco Bütikofer 
 

Als Revisoren werden gewählt: 

Revisor I: Rudolf Mangold 
Revisor II: Nils Krapl 

 
7. Verschiedenes 
 

Willi Lindner bitte alle Anwesenden mitzuhelfen Nesseln und Sträucher, die in die Finnenbahn 
hineinwachsen, zu entfernen. 

Daniel Binz dankt Willi Lindner im Namen der Mitglieder für seinen Einsatz für die Finnenbahn. 
 
Riedholz 14.08.2021 
 
Willi Lindner 
 


